
*_"Une église qui n'a pas un souffle de Dieu est un monument, l'église doit être un

MOUVEMENT dirigé par Jésus"_*
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Hey les amis n'est-ce pas fort ce que vous venez de lire !!! Quelle vérité !!!
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•

•
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Cette phrase est l'une des punchlines puissantes que @vijesh_joanne_sungkur nous a

partagé dans le live de mercredi soir. 
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Le Saint-Esprit révèle qui est Jésus, Jésus est le prophète qui portait le surnaturel du

royaume dans le naturel !!!! 
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Le Saint-Esprit l'auteur du surnaturel !
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Il nous guide vers Christ pour être comme Jésus, pour Jésus !
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@vijesh_joanne_sungkur nous a posé cette question, à ton tour d'y répondre "Veux-tu

être un ambassadeur de Christ ? Veux-tu vivre le surnaturel ? Car oui mon ami tu peux

vivre le surnaturel !!!
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Comment me demandes tu ? Toutes les clés sont dans le live mon ami  😁 je t'encourage

à la visionner 😉. 

En attendant je te fais un court résumé. 

•

•

•

•

•

•

Pour recevoir le surnaturel de Dieu ✍️:
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 Créé et amène une culture de Jésus en toi ! Cultive une révélation quotidienne de

Jésus, une intimité profonde.
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 Laisse Dieu t'inviter dans ses projets, arrêtons d'inviter Dieu dans nos projets !!! 😅
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 N'ai crainte du résultat, fais confiance à la promesse. Laisse toi pousser pour entrer dans

la vérité du Royaume. Rappelle toi que "Jésus ne veut pas que l'on fasse les choses pour

lui MAIS AVEC LUI !!!
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Dieu nous dit dans sa parole que nous sommes ambassadeur de Christ.

2 Corinthiens 5️:20  "Nous faisons donc les fonctions d'ambassadeurs pour Christ, comme

si Dieu exhortait par nous;"
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Nous sommes là pour rendre accessible le message, pas acceptable nous rappelle

@vijesh_joanne_sungkur !
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Nous sommes la source du réveil de Dieu !!! Et oui les amis les cœurs qui appartiennent à

Jésus peuvent apporter le Royaume sur terre !!!  N'est-ce pas génial !!!
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Quand il y a fusion entre nous et Dieu le SURNATUREL prend place, et oui si tu portes

l'esprit de résurrection en toi (le Saint-Esprit), tu vas IMPACTER les gens autour de toi !!! 
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Le monde qui est autour de toi verra le Jésus qui est en toi !!! 
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"Celui qui croit en moi, des fleuves d'eau vive couleront de son sein, comme dit

l'Ecriture."(Jean 7️:38)
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Tu as toutes les clés entre tes mains, qu'est-ce qui te retiens ? Qu'est-ce qui t'empêche de

faire ce que Dieu a planifié pour toi ? 😁
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Soyons la source du réveil, l'Homme qui porte le réveil !!! Ayons un coeur pour rendre



Jésus visible car la création attend avec un ardent désir la révélation des fils de Dieu.

(Romains 8️:19)
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Tu souhaites parler à ce propos, tu souhaites que l'on prie avec toi n'hésite pas à nous

contacter. 😉
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Tu as manqué ce live ? Détends-toi tu as la possibilité de le voir en rediffusion c'est génial

!!! 😍 Clique ici 

https️://www.instagram.com/tv/CLH_OqQoWsu/?igshid=1dpoufe76q7o4

Si c’était ta question?

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo

illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en cliquant sur ce lien. 

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous ! 
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